

Fecha 13.09.2010	Sección Interfase	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Reprueban a México en TI

➤ Aparece en el último lugar de LA en adopción de tecnologías

Felipe Marino

En el camino de adopción y uso de nuevas tecnologías en México se ve rezagado, de acuerdo al Indicador de la Sociedad de la Información (ISI) realizado por la consultora Everis.

Según los datos del segundo trimestre en Latinoamérica, en la escala de 1 a 10, el País se encuentra reprobado con 4.53 puntos, por debajo de naciones como

Perú (4.67), Argentina (4.75), Brasil (4.53) y Chile (5.77).

“Ya suman cuatro los trimestres en que el ISI de México presenta la situación menos favorable del grupo de países analizados”, indica el estudio.

Fernando López, socio responsable del área de negocios de Everis México, explica que el indicador de la compañía se encarga de medir la inversión en TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación), el entorno social, económico y la infraestructura de cada nación.

Para el segundo trimestre de 2011, Everis pronostica un crecimiento del ISI en el País con 4.59.

El estudio asegura que los servicios TIC han disminuido por la baja penetración, ya que por cada mil habitantes existen 222 usuarios en **internet**.

El análisis resalta el factor económico, donde México obtuvo mayor aumento dentro de los países estudiados, es decir, que el País posee una baja de precios al consumo en tecnologías.

Dentro del estudio, destaca que el 41 por ciento de la población cuenta con servicio de **internet** de banda ancha.

De acuerdo con Everis, como consecuencia de la crisis internacional, México no ha podido avanzar en este documento desde el tercer trimestre del 2006.

